

Nombre del alumno: Adán Ferrer Hernández

Curso: 4B

Fecha: 17.03.2022

El puente maldito

En al bosque había un lugar despejado en el que había un puente. Cada vez que alguien pasaba por ahí... ¡el puente se rompía! Y después se recomponía solo. ¡Era algo inexplicable! Decidieron que el puente no podía estar mucho tiempo ahí. Tuvieron que recomponer el puente a la fuerza, ¡pero se recomponía una y otra vez! Decidieron enterrarlo y, al final, se dejó ganar. Cuando terminaron todos estuvieron contentos.

¡Ah, casi se me olvidaba! El puente seguía ahí, solo que no se le veía. Nadie nunca pasó más por ahí y no se le vio nunca más.

(101 palabras)